

Parlement sans papier

Audit réalisé dans le cadre de la digitalisation du parlement et commandé par le service parlementaire du Grand Conseil Valaisan.

Réalisation

Prof. Jean-Pierre Rey

Informations

jpierre.rey@hevs.ch

Mots-clés

- Digitalisation des services
- Objectif zéro papier
- Parlements
- Expérience utilisateur

Nos compétences

Analyse professionnelle et indépendante des systèmes d'information

Valorisation

Présentation des résultats de l'étude à d'autres cantons intéressés

Partenaires

- Service parlementaire du Grand Conseil Valaisan

Financement

Etat du Valais

Calendrier

04/2012 – 08/2012



Afin de passer à un **parlement sans papier** au 1^{er} mars 2013, le service parlementaire du Grand Conseil Valaisan a mandaté l'Institut informatique de gestion pour l'aider à proposer aux députés le **meilleur processus** possible dans le cadre de la digitalisation du parlement, la réflexion devant se porter tant sur le déroulement que sur le matériel.

Au travers de diverses **rencontres** avec un panel de députés ainsi qu'avec des membres du service parlementaire et en s'appuyant sur les **compétences et expériences** accumulées par notre équipe, l'institut a pu établir un **état des lieux** des différents besoins ou contraintes et ainsi délivrer certaines **recommandations**.

Actuellement, les députés disposent d'un équipement hétérogène. Ceci empêche de proposer une solution commune à tous les parlementaires. Plutôt que de fournir 2 ou 3 marques d'appareils, le service parlementaire établit une **liste de caractéristiques techniques** que tout appareil doit posséder. De plus, le service parlementaire peut également offrir **une liste d'applications** augmentant la productivité.

Durant cet audit, l'Institut informatique de gestion a apporté une **analyse professionnelle et indépendante** qui permettra au service parlementaire d'accompagner au mieux le changement imposé aux députés (expérience utilisateur).

